

## Conférence de presse des soutiens d'Ali Bongo Ondimba Faire front à "l'opposition radicalisée et fanatisée"

J.K.M

Libreville/Gabon

**Cinq personnalités, fidèles parmi les fidèles du chef de l'État, ont affirmé leur ambition de "s'opposer démocratiquement à toutes les personnes véhiculant des mensonges sur le Gabon".**



Photo : Adjai Ntoutoume

Les personnalités ...

**PACÔME** Moubelet Boubeya, Alain-Claude Bilié-By-Nze, Blaise Louembe, Ali Akbar Onanga Y'Obegue et Simon Ntoutoume Emame, cinq personnalités fidèles au chef de l'État, ont animé une conférence de presse, hier, à l'hôtel Radisson Blu, au cours de laquelle ils ont dénoncé vigoureusement les agissements "d'une certaine opposition radicalisée et fanatisée qui s'emploie toujours à contester la victoire, pourtant limpide et sans équivoque, d'Ali Bongo Ondimba dont elle cherche à en contester la légitimité tout en s'employant à tenter de rendre notre pays ingouvernable".

Il n'en fallait pas plus pour susciter de séries d'interrogations de la part des représentants de la presse nationale et internationale venus nombreux à cette rencontre. D'autant que le thème retenu "Situation politique actuelle : état des lieux et perspectives pour le Gabon fort, prospère et solidaire", a largement aiguisé leur curiosité. De quelle opposition s'agit-il s'est interrogé un journaliste ? Le ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, chargé des Gabonais de l'étranger aura été on ne peut plus

clair : "celle recluse au sein de la Coalition dite pour la nouvelle République, qui s'éloigne inexorablement des sentiers de la démocratie réelle à laquelle a adhéré librement le peuple gabonais depuis 1990. Ce, pour s'engouffrer sur le chemin étroit et dangereux de la violence, des intimidations, de la haine et du harcèlement(...) ". Et d'ajouter : "Pour atteindre ses objectifs, cette opposition fanatique et en manque d'inspiration ne recule devant rien. Promettant de faire la voie aux macabres desseins de voir les Gabonais s'entre-tuer. Tout en



Photo : Adjai Ntoutoume

... face aux représentants de la presse nationale et internationale.

s'appuyant, à titre principal, sur des personnalités étrangères dûment identifiées et des journalistes complaisants qui sont mis à contribution pour publier des articles à charge (...)"

**SOUTIEN** • Pour Ali Akbar Onanga Y'Obegue, rien d'étrange à cette situation. Car, le leader de cette Coalition, Jean Ping, "souffre d'un déni de la réalité". Non sans avoir précisé que "l'opposition d'aujourd'hui est essentiellement composée des Pdgistes d'hier. Des personnalités qui ont géré ce pays et l'ont laissé dans la situation que nous dénonçons tous, résultat de leur gouvernance". Et M. Moubelet Boubeya de renchérir : "les membres les plus importants de cette opposition

ont été nourris par Omar Bongo Ondimba dont ils n'hésitent pas à traîner le nom dans la boue et à cracher sur sa tombe". "Comment peut-on avoir travaillé aux côtés d'un apôtre de la paix, un pacifisateur et, une fois, devenus opposants, se transformer en vecteurs de la haine, la division ?", s'est interrogé Simon Ntoutoume Emame. Dans tous les cas, a indiqué Blaise Louembe, "il ne faut pas que l'opposition utilise le peuple pour parvenir à ses fins". D'autant que, a-t-il précisé, "la crise économique à laquelle est confrontée notre pays est due à des facteurs exogènes". Ce "discours mensonger, haineux" s'explique, selon le ministre d'Etat, ministre

de la Communication, par "trois échecs patents" : *Celui de n'avoir pas pu accéder au pouvoir à ce qui s'apparente à un coup d'Etat. Le fiasco de la récente tournée en Europe de M. Ping et la faible mobilisation observée à son retour à Libreville.* Quoi qu'il en soit, la sortie de ces personnalités devrait être suivie par d'autres. "Cette conférence de presse n'est pas une fin en soi, mais le lancement d'un ensemble d'initiatives visant à tordre le cou aux mensonges ambiants tendant à travestir la réalité des faits et, pour certains, à faire passer leurs lubies pour des réalités établies", a indiqué Pacôme Moubelet Boubeya. N'empêche, se sont interrogés certains journalistes, derrière cette sortie, ne faut-il pas y voir la résurgence du mouvement gabonais pour Ali Bongo Ondimba (Mogabo) ? Que nenni, a clamé Ali Akbar Onanga Y'Obegue. "Ce sont uniquement des personnalités dont l'ambition est de soutenir clairement Ali Bongo Ondimba, en s'opposant démocratiquement à toutes les personnes véhiculant des mensonges sur le Gabon".

## Clôture du séminaire sur l'Égalité des chances De nombreuses propositions émises

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

**Au terme des travaux qui ont duré deux jours, les participants ont formulé un certain nombre de vœux relatifs à l'appropriation du concept de l'égalité des chances notamment le renforcement des dispositions juridiques en matière de lutte contre le détournement des deniers publics, pour une bonne gouvernance.**

**LE** séminaire sur le renforcement des capacités des acteurs de mise en œuvre de la politique de l'Égalité des chances s'est achevé, jeudi dernier, à Libreville. Après deux jours de réflexion, les participants, composés d'experts et de partenaires au développement, ont formulé un ensemble de recommandations. Ceci, dans le cadre de la matérialisation de l'égalité des

chances. Ils ont notamment proposé, la création d'une plate-forme interactive où les acteurs de la société civile, les populations, les partenaires publics et privés et le gouvernement travailleront en synergie ; le renforcement des dispositions juridiques en matière de lutte contre le détournement des deniers publics pour une bonne gouvernance ; la mise en place des cantines scolaires au sein des établissements pour permettre aux jeunes défavorisés de jouir du droit à l'alimentation ; la réduction de l'assistanat par le renforcement des mesures d'automatisation des personnes vivant avec un handicap ; la capacité à faire une symbiose entre nos traditions et la modernité afin d'équilibrer notre âme nationale et, la capacité d'intégrer et d'accepter la différence entre toutes les couches sociales pour sauvegarder la



Photo : Wilfried Mbinah

Le représentant de l'UNICEF donnant ses impressions à la presse.

cohésion nationale. Rappelons que ces travaux, ouverts par le Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet, avaient pour but le renforcement des capacités du plus grand nombre d'acteurs. Un objectif leur permettant de disposer de connaissances de base sur le concept de l'égalité de chances afin de parvenir à une meilleure définition des politiques inclusives. A travers ce séminaire, le ministère de tutelle s'est, par ailleurs, proposé d'atteindre un certain nombre de résultats. Entre autres, la capacité renforcée et améliorée des participants en matière d'égalité des chances ; l'appropriation du concept par tous les acteurs ; l'augmentation de l'expertise nationale sur la thématique de l'égalité des chances, enfin la création d'un réseau des acteurs avec la mise en place des points focaux.



Photo : Wilfried Mbinah

Les séminaristes à la fin des travaux auxquels ils ont pris part.

### CONSERVATION DE LA PROPRIÉTÉ FONCIÈRE ET DES HYPOTHEQUES

#### AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 Février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis.

Passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R.I.	Date de la R.I.	Parcelle	Section	Ville ou District
13 129	02/06/2017	302	YU5	Akanda
13 133	08/06/2017	171	TC3	Libreville
13 152	23/06/2017	189	ZI	Libreville
13 156	03/07/2017	153	YT2	Akanda
13 171	18/07/2017	7	AP5	Libreville

P. Le Conservateur



P.O. Annick NGOMBE AKONG